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médicaments
Question écrite n° 103817

Texte de la question

M. Frédéric Cuvillier interroge Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur l'expérimentation de la
vente de médicaments à l'unité. Cette mesure, susceptible de lutter contre le gaspillage, pourrait par ailleurs
permettre à l'assurance maladie de faire des économies substantielles. Il lui demande de bien vouloir lui
communiquer les résultats détaillés de cette expérimentation.
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